

Midi-Libre ?? ?? 1978

L'O.V.N.I. de Gallician : les témoins persistent !

Midi Libre
provençal

Nous avons reçu cette semaine de Mme Rosette Pascal demeurant aux Decaruts à Gallician, la lettre suivante : « De retour de congé, j'ai pris connaissance de l'article paru dans « Midi Libre » et concernant l'O.V.N.I. de Gallician. Je conteste formellement cet article qui semble ridiculiser mon point de vue et celui de plusieurs personnes. En effet, de l'endroit où nous avons aperçu le phénomène, il n'existe aucun fil conducteur et par conséquent la thèse de l'E.D.F. est erroné. Si le phénomène n'a pas convaincu l'E.D.F., il faudrait penser à une autre solution car la panne d'électricité qui a eu lieu dans le village pendant le phénomène n'a pas de rapport avec le transformateur de Tardine qui se trouve à l'opposé. Dans le village nous dépendons

d'un autre transformateur. De plus le phénomène dont nous avons été témoins était beaucoup plus impressionnant et étrange que de « curieuses étincelles » comme il est indiqué dans l'article.

C'est sur les conseils de plusieurs habitants de Gallician, que je rapporte une rectification à cet article... »

Voici rendue publique cette précision de Mme Rosette Pascal. Nous pensons que d'autres témoignages s'ajouteront peut-être au sien et que les Ufologues régionaux, en particulier ceux de Véronica pourront en tirer d'utiles conclusions.

Gallician qui est déjà réputé pour son vin de pays accèdera-t-il à la célébrité par ses extra-terrestres ? L'avenir nous le dira.

Midi-Libre 18 septembre 1978

Un O.V.N.I. à Saint-Christol

Midi Libre
Lundi
18 Sept 78

Voici un nouveau témoignage à verser au volumineux dossier des O.V.N.I., celui de M. André Viguier, carrossier, route de Montpellier, à Saint-Christol-lès-Alès.

Vendredi dernier, à 22 h 15, son attention a été attirée dans le ciel par quelque chose de plus lumineux que la lune. Notre homme appelait aussitôt sa femme, son fils et deux clients qui se trouvaient chez lui.

Tous ses témoins affirment avoir assisté à une sorte de ballet d'un objet s'apparentant à un gros ballon parfaitement circulaire, de couleur jaune tirant sur l'orange et se déplaçant très lentement. Il allait tantôt à droite, tantôt à gauche, tantôt en ligne droite. « La lumière, notent les observateurs, était si intense que l'objet semblait pourvu de clignotants parfois blancs et parfois verts, comme des feux de bengale ».

L'évolution au dessus de Saint-Christol aurait duré une vingtaine de minutes avant que l'engin ne file à l'ouest en direction de la cave coopérative et ne disparaisse derrière les montagnes d'Anduze.

Avec une grande présence d'esprit, M. Viguier est allé chercher un appareil de photo. Malheureusement le cliché est trop flou pour être reproduit.

Midi-Libre 20 septembre 1978

Un O.V.N.I. en Cerdagne

Perpignan. — Plusieurs personnes du village de Err (P.O.) canton de Saillagouse, ont observé, au cours de la nuit du 16 au 17 septembre, une étrange boule qui avait des fulgurations bleues, rouges et jaunes, et ne paraissait guère plus grosse qu'une balle de tennis. L'O.V.N.I. s'éloignait vers le Sud-Ouest. Examiné avec une longue vue, par certains, l'engin pivotait sur lui-même très vite en lançant ses rayons lumineux.